



XVIII Congreso de la Sociedad Canaria de Cirugía

Real Casino de Tenerife – Santa Cruz de Tenerife

2 y 3 de Noviembre 2017

Carta de Bienvenida

Queridos colegas y amigos,

Es para nosotros y para todos los cirujanos de nuestro Servicio, un gran honor y una ilusionante responsabilidad, organizar el XVIII Congreso de la Sociedad Canaria de Cirugía, que en esta ocasión celebraremos en Santa Cruz de Tenerife, en un edificio emblemático de esta ciudad, como es el Real Casino de Tenerife, lugar que hemos elegido por su ubicación, por la comodidad de sus instalaciones y por la cercanía de Hoteles de todo tipo.

La cirugía ha evolucionado de forma acelerada en los últimos años, tanto desde el punto de vista científico, como técnico y tecnológico. El reto actual de los cirujanos, es incorporar todos estos avances de forma racional y rigurosa, persiguiendo siempre la mejor evidencia científica de nuestros resultados. Para alcanzar este objetivo es esencial que analicemos y exponamos los resultados de nuestra actividad en reuniones como ésta, con el compromiso de alcanzar la excelencia en el desarrollo de nuestra profesión, en una época de enormes avances médicos, pero con restricciones presupuestarias mantenidas, una gran demanda social y con un perfil de pacientes muy diferente al de hace unos años.

Hemos elaborado conjuntamente con la Junta Directiva, un programa científico sensible con los diferentes entornos en los que se desarrolla la cirugía en nuestra Región, dando cabida a Cirujanos que desarrollan su labor en Clínicas, Hospitales Comarcales, Hospitales Universitarios, etc.

Además de los ponentes locales, contamos con la participación de importantes figuras nacionales e internacionales que seguro van a enriquecer nuestros conocimientos y que han accedido a la invitación, con el esfuerzo que ello significa para ellos, por los lazos personales que tienen con diferentes miembros de nuestra Sociedad. Les agradecemos sinceramente el esfuerzo y su participación.

Aunque sin duda la parte científica de la reunión es la razón de ser de la misma, es también muy relevante poder intercambiar experiencias, relaciones personales y profesionales en un ambiente atractivo y acogedor. En este sentido la ciudad de Santa Cruz, con sus atractivos culturales, comerciales y gastronómicos, así como por la hospitalidad característica de su gente en definitiva, serán sin duda, un buen escenario en el que compartir de forma amigable unas jornadas que esperamos sean de utilidad para el desarrollo profesional de todos los asistentes.

Un fuerte abrazo

Iván J. Arteaga González
Secretario del Congreso

Ángel Carrillo Pallarés
Presidente del Congreso